

BOLSAS

El índice Bovespa, con avance récord

El mercado accionario de Brasil registró un alza de 3.5%

DE LA REDACCIÓN

dinero@gimn.com.mx

El principal índice bursátil de Brasil registró en la jornada de ayer su mayor alza en casi siete meses, en una sesión con un elevado volumen financiero, debido a que los inversionistas iniciaron compras luego de que un sondeo de CNL/Ibope mostró que la aprobación al gobierno de Dilma Rousseff cayó en marzo.

Tras esa percepción, el índice Bovespa subió 3.5 por ciento y se ubicó en 49 mil 646.79 puntos, lo que significó su mayor avance desde el 2 de septiembre de 2013, cuando ganó 3.65 por ciento.

Las acciones de las empresas estatales Eletrobras y Petrobras, que registraron sus mayores alzas en casi diez meses, y del Banco do Brasil están entre las de mejor desempeño en el índice.

La Bolsa de Valores de Sao Paulo tuvo un alza generalizada, a pesar de la inestabilidad en los mercados de Wall Street.

El sondeo de CNL/Ibope mostró que la cantidad de personas que consideran que el

gobierno de Rousseff es optimo o bueno cayó a 36 por ciento en marzo, frente a 43 por ciento de noviembre del año pasado.

De hecho, la aprobación y la confianza en la presidenta registraron su primer descenso desde julio de 2013.

El mercado, escéptico sobre la capacidad del gobierno para cumplir las metas fiscales y molesto por la gestión de las empresas estatales, reaccionó bien al resultado del sondeo.

Recientemente, Standard & Poor's degradó la calificación de la deuda soberana de Brasil a BBB-, el menor nivel

dentro de la categoría de grado de inversión, desde BBB, con perspectiva estable.

Débil desempeño

Por su parte, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la Bolsa Mexi-

cana de Valores (BMV), finalizó la jornada de ayer con un ascenso de 149.71 puntos, cifra equivalente a 0.38 por ciento, al colocarse en 39 mil 911.01 unidades.

En tanto, en Nueva York, el promedio industrial Dow Jones se redujo 0.03 por ciento, mientras que el índice Nasdaq bajó 0.54 por ciento.

Fue una sesión volátil, pues los indicadores acabaron con una jornada llena de preocupación internacional.

5.42

POR CIENTO

es el avance del índice Bovespa en lo que va del mes